

Cubana Maydenia por oro en Copa Merengue de Arquería



Maydenia Sarduy

La Habana, 14 abr (JIT).- La cubana Maydenia Sarduy aseguró presencia en la final individual del arco recurvo de la Copa Merengue de Arquería de Santo Domingo 2023, en República Dominicana. Así protagoniza el mejor resultado de Cuba hasta el momento.

Tras cerrar en la cuarta posición de la doble vuelta a 70 metros, que definió los matches, la experimentada matancera despejó su camino en el Parque del Este con triunfos de 6-2 sobre la jamaicana Emma Russ, de 6-4 ante la peruana Alexandra Zavala y de 6-0 en cuartos de final ante la puertorriqueña Nilka Cotto.

Ya ubicada entre las cuatro de mejores rendimientos, Sarduy impuso su clase con 6-2 sobre la brasileña Natalie Maria Dias. Así reservó espacio en la final ante la ecuatoriana Adriana Espinoza, con experiencia en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«Tuvo muy buenas series de disparos, de ahí ese resultado», resaltó en conversación con JIT desde la sede el entrenador Vladimir Quintas.

La discusión del título aparece en el programa para el sábado 15 de abril, cuando además buscará medalla de bronce el pinareño Hugo Franco ante el puertorriqueño Adrián Muñoz. Nuestro representante cedió 4-6 en semifinales contra el guatemalteco Thomas Flossbach.

El líder del elenco varonil de la Isla venció en cuartos de final al peruano Bruno Alejandro López con marcador de 6-4. Antes había dejado en el camino por 6-2 al venezolano Luis Edgardo Vivas y por 6-0 al boliviano Alexander Mendoza.

El guatemalteco Flossbach había sepultado las aspiraciones del cubano Juan José Santiesteban en cuartos de final, por 6-0.

Las otras actuaciones de exponentes de la Isla se ajustaron a lo esperado, según criterio de los especialistas. Javier Vega cayó 5-6 en cuartos de final ante el ecuatoriano Juan Pablo Peralta; y en esa misma fase de la lid femenina capitularon Yailín Paredes y Liduveinys Sierra. Los exponentes del arco compuesto, Aismar Breijo y Omar Sabido, tendrán acciones en la sesión vespertina.

El día más importante para los cubanos será este viernes, cuando se dispute la clasificación por equipos para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023. A esos boletos solo accederán dos elencos en cada sexo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/319639-cubana-maydenia-por-oro-en-copa-merengue-de-arqueria>



Radio Habana Cuba